Martinez de Hoz Socios y no rivales, Brasil y Argentina

BUENOS AIRES, 15 de mayo (AFP, AP, DPA, PL y Tanjug). - Argentina y Brasil, "en lugar de ser rivales, van a ser socios de ahora en adelante", declaró hoy el ministro de Economía de este país José Alfredo Martínez de Hoz.

En Río de Janeiro, entre tanto, un documento firmado por casi todos los intelectuales brasileños, dado a conocer hoy, expresó su preocupación porque la visita del presidente Figueiredo a Argentina "puede significar un apoyo a una dictadura cada día más criticada, principalmente después de las investigaciones de la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos"

El documento consignó además los nombres de ocho ciudadanos brasileños que se cuentan entre los millares de "desaparecidos políticos" en Argentina: Sidney Fix Marqués dos Santos, María Regina Marcondes Pinto, Jorge Alberto Basso, Francisco Tenorio Cerqueira Junior, Walter Kennedh, Nelson Fleury, Roberto Rasgado y Luis Renato

Luego de su primera entrevista oficial. Videla v Figueiredo declararon su intención de ampliar e intensificar la cooperación entre ambos países, "en el marco de la integración y desarrollo de los Estados en todo el continente'

Los mandatarios de ambos países del Cono Sur firmarán distintos acuerdos económicos, entre los que destacan los referidos a cooperación nuclear y construcción de centrales hidroeléctricas en el río Uru-

Por su parte, el obispo de la zona este de Sao Paulo, monseñor Angélico Sándalo, calificó hoy de "pura demagogia" la "apertura democrática" del régimen militar. En una entrevista con la agencia PL, el prelado dijo que en Brasil, "a pesar de los terribles años de dictadura, hemos logrado algo", pero la reforma del presidente Figueiredo "no abre ninguna posibilidad ni a la economía ni a la necesidad"

Por último, hoy resultaron heridas 28 personas, en los violentos indicentes ocurridos en las zonas populares de Sao Paulo, donde miles de personas apedrearon las estaciones de trenes en protesta por el deficiente servicio ferroviario

LXCELSIOR

Marcharon Militares de Chile, Brasil y Argentina en un Desfile Paraguayo

ASUNCION, 15 de mayo (AFP)—Paraguay celebró hoy el CLXIX aniversario de la independencia nacional con un gran desfile militar que contó con la significativa presencia de unidades castrenses.

El Presidente Alfredo Stroessner recibió en el Palacio de Gobierno el saludo de los jefes de misio tralmirante José María la Fuerza Aérea brasileña, brigadier Leonardo Teixera Collares y el contral mirante Wilson Mourao dos Santos, comandante del V Distrito Naval con base en Corume.

ludo de los jefes de misio-nes diplomáticas acredita-das en Paraguay, y luego de un oficio religioso asis-tió al desfile militar. En el desfile tomaron

parte por primera vez en Paraguay, una Compañia del Regimiento 29 de Monte del ejército argentino y una compañía de un bata-llón de la Guardia Presi-dencial del ejército brasileño.

Tanto los soldados ar-gentinos como los brasile-nos fueron muy aplaudidos por el enorme gentio que colmó la ancha avenida Mariscal López, la princi-pal de la capital para-

guaya Además, desfilaron una r e p r esentación simbólica de cadetes de las tres armas y carabineros de Chi-le y efectivos de la Marile y efectivos de la Marina de Brasil, representados por fusileros navales de la flotilla de guerra del Esta-

do de Mato Grosso do Sul. Junto al Presidente Stroessner y las más altas autoridades de Paraguay, se hallaban en el palco oficial altos jefes militares de Argentina Brasil, Chile y Uruguay, así como el con-

EL DIA

Figueiredo y Videla discuten acuerdos

(AFP y DPA)

BUENOS AIRES 15 de mayo. — Los presidentes de Argentina y Brasil, Jorge Rafael Videla y Joao Baptista Figueiredo, respectiva-mente, iniciaron hoy aquí la discusión sobre los acuerdos que serán firmados el sábado, al término de la visita de 72 horas a Buenos Aires del jefe de Estado bra-

Los textos de los acuerdos políticos y económicos -relacionados en particular con la cooperación nuclear, la instauración de un mecanismo de consulta permanente sobre problemas internacionales y la cooperación económica- ya están preparados y durante las discusiones sólo se aportarán algunas modificaciones de forma, indicaron hoy fuentes de crédito.

"La visita del presidente del Brasil significa que los 2 países en lugar de ser rivales pasan a ser socios".

Las declaraciones ias formuló a primera hora de esta madrugada el ministro argentino de Economía, José Martinez de Hoz.

Esta visita —agregó— "marca un hito importante en las relaciones de los 2 países y demuestra maduración de los lazos de amistad, tanto a nivel oficial como privado".

Por su parte, el ex comandante en jefe del Ejercito, teniente general Roberto Viola, califico de hecho trascendental para la política sudamericana" estas reuniones argentino-brasileñas.

Por otro lado, en un manifiesto dado a conocer hoy en Río de Janeiro, varios de los más importantes intelectuales brasileños expresaron su temor a que la visita que realiza el presidente Figueiredo a Argentina sea utilizada como "prueba de apo, yo a una dictadura que viene a ser una vez más condenada, ahora por la Comisión de Derechos Humanos de la